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毎金曜日 自宅前 8:30まで 

毎日曜日 集積所12:30まで 

 

 第５２回 成瀬が丘自治会 定期総会報告  
 
成瀬が丘自治会「第５２回定期総会」が４月２１日（日）１０：００～１１：４０、成瀬

が丘ふれあい会館で開催されました。笠原副会長の司会で始まり、岡庭会長の挨拶に続いて
望月議長の進行により平成３０年度の事業報告・会計報告が行われました。平成３１年度新
役員選出の後、新年度の事業計画案・予算案の審議、平成３１年度役員紹介が行われました。 
以下に議事録を記します。 

 
 

岡庭会長 挨拶 
 
本年度の区長、班長、役員の皆様、一年間大変お疲れ様でした。皆様のご協力をもちまし

て今年度の事業計画をすべて無事終了することができました。ありがとうございました。 
本年度は、東京都の補助金を得て３台目のスタンドパイプを購入、自治会創立５１年目に

あたって「広報紙面の一新」、機材の老朽化が進む中で手間と費用が嵩んで問題視されて来た
「防犯防災提灯」は、維持管理できる数量に絞り込む見直しを事業として実施しました。 
一方、今年度は「町田市町内会・自治会連合会」及び「南地区協議会」へ参画するとともに
「小川高校避難施設関係者連絡会」を通じて周辺自治会との連携を強める等、地域の中での
安心・安全のための活動も一歩進めました。 
各々の事業実現につきましては、自治会役員並びに会員の皆様の絶大なるご理解ご協力を

いただき、心から厚く御礼を申し上げます。 
少子高齢化が進む中で、自治会の役割が益々重要になって来ていると云われております。

地域の課題は行政に頼るだけでなく、皆で情報を共有し合い、皆で助け合い支え合って解決
行くことが大変重要です。自治会として今後もこれを担って行きたいと思います。 
 
 

定足数の確認と議長、書記、議事録署名人の選出 
 
司会の笠原副会長から、代議員数９１名に

対し、出席８４名、委任状7名、合計9１名
となり、成瀬が丘自治会規則１１に従い、本
総会が成立する旨が宣言された。 
続いて議長に望月氏（２丁目１区）が選出

され、議長により中亭氏（２丁目１区）、木内
氏（1丁目1区）が書記に指名され、議事録
署名人として石井氏（２丁目２区）と築島氏
（３丁目３区）が選出された。 
 

審 議 事 項 
 
全会員に事前に配布されている総会資料（２０１9 年４月８日付資料）に基づき、6 件の

議案が審議された。望月議長から『ご質問・ご意見は挙手の上、丁目・区・班・氏名を述べ
てから、発言をお願いしたい』との依頼があった。 

成瀬が丘自治会広報 
平成３１年 4月３０日・平成３１年度 第２号 

成瀬が丘自治会 発行    「自治会の活動資金」となります。 
ご協力をお願い致します。 

 

 

資源物回収日（雨天決行） 

４ 月 



- 2 - 

第１号議案  
平成３０年度事業報告 
 
配布資料に基づき、各専門部長・委員長からそれぞれ下記のとおり報告が行われた。 
 

１．一般事項報告      安田部長  配布資料 P.3   により説明 
２．健康福祉部       柴田部長  配布資料 P.5   により説明 
３．自主防災部       門谷部長  配布資料 P.5～6  により説明 
４．厚生部        木暮部長  配布資料 P.6～7  により説明 
５．環境部        加藤部長  配布資料 P.7        により説明 
６．防犯交通部       山本部長  配布資料 P.8～9  により説明 
７．広報部        塚本部長  配布資料 P.9～10 により説明 
８．自治会館管理部     岡村部長  配布資料 P.10  により説明 
９．ふれあい会館管理運営委員会  山喜多委員長 配布資料 P.10～11 により説明 
10. ﾌﾗﾜｰﾛｰﾄﾞﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ企画･実行委員会 岡庭委員長  配布資料 P.11  により説明 
 
異議・質問はなく、平成30年度事業報告は多数の拍手で承認された。 

 
 
第２号議案 
平成３０年度会計報告及び監査報告 
 
１．一般会計報告（配布資料 P.12） 

馬場会計から一般会計に関する収支報告がなされた。 
２．ふれあい会館会計報告（配布資料 P.13） 

馬場会計から成瀬が丘ふれあい会館の会計に関する収支報告がなされた。 
３．監査報告 

児玉監事から、正副会長他出席の下、上記１）、２）について監査を行い、会計処理が
適正である事を確認、また、資産監査の一環として自治会所有の土地・建物に関する
重要書類が適切に保管管理されていることを確認した旨の報告がなされた。 

 
下記の質疑応答の後、平成３０年度会計報告は原案通り拍手多数で承認された。 

 
〔質疑〕（3-3-2A 山根氏） インターネットは、自治会としてどのように使っているのか？ 
〔答弁〕電気・電話とのセット契約で、電気料が削減されインターネットが開設された。 

現在ホームページは開設していないが、情報検索や物品の購入等に使用している。 
 
 
第３号議案 
平成３１年度役員改選について 
 
安田総務部長から、平成３１年度役員（案）が下記のように示された。 

 
異議・質問はなく、平成３１年度役員改選（案）は下記原案通り拍手多数で承認された。 

 
平成３１年度役員（案） 

役 職 名 氏  名 継 続・新 任 丁・区・班 

会   長 岡 庭
お か に わ

 清
きよし

 継   続 ３丁目３区２Ｂ班 

副  会  長 広瀬
ひ ろ せ

 豊一
とよかず

 継   続 ３丁目３区３班 

副  会  長 笠原
か さ は ら

 昭彦
あきひこ

 継   続 ３丁目３区３班 

総 務 部 長 安 田
や す だ

 進
すすむ

 継   続 ３丁目１区５班 

副総務部長 田 中
た な か

 明
あきら

 継   続 ３丁目３区２Ａ班 

会   計 馬 場
ば ば

 進
すすむ

 継   続 ３丁目３区２Ａ班 
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会   計 落 合
お ち あ い

 隆
たかし

 継   続 ３丁目２区２班 

監   事 児玉
こ だ ま

 俊一
しゅんいち

 継   続 ２丁目２区９班 

監   事 阿曽
あ そ

 健市
けんいち

 継   続 １丁目１区１０班 

自治会館管理部長 岡 村
お か む ら

 浩
ひろし

 継   続 ３丁目１区４班 

ふれあい会館管理運営委員長 山喜多
や ま き た

 康一
こういち

 継   続 ３丁目１区２班 

健康福祉部長 柴田
し ば た

 哲郎
てつろう

 継   続 ２丁目１区７班 

自主防災部長 門谷
か ど た に

 廣
ひ ろ

茂
しげ

 継   続 ２丁目１区２班 

厚 生 部 長 中野
な か の

 哲夫
て つ お

 新   任 ２丁目１区３班 

環 境 部 長 木目
き め

田
だ

 啓子
け い こ

 新   任 ２丁目２区１０班 

防犯交通部長 瀧野
た き の

 敏夫
と し お

 新   任 ３丁目２区１班 

広 報 部 長 木内
き う ち

 康弘
やすひろ

 新   任 １丁目１区１班 

広 報 部 長 齊 藤
さ い と う

 実
まこと

 新   任 ３丁目１区２班 

一丁目一区 区長 根 津
ね づ

 章
あきら

 新   任 １丁目１区３班 

二丁目一区 区長 楫
か じ

 良 之
よ し ゆ き

 新   任 ２丁目１区９班 

二丁目二区 区長 志村
し む ら

 康男
や す お

 新   任 ２丁目２区２班 

三丁目一区 区長 塚本
つ か も と

 清一
きよかず

 新   任 ３丁目１区３班 

三丁目二区 区長 平塚
ひ ら つ か

 一美
か ず み

 新   任 ３丁目２区４班 

三丁目三区 区長 青柳
あおやぎ

 理恵子
り え こ

 新   任 ３丁目３区１２班 

 
 
第４号議案  
平成３１年度事業計画（案） 
 
広瀬副会長から配布資料 P.1５～P.1７をもとに、標記の計画案について各部・各委員会

別に説明がなされた。  
 
以下5件の質疑応答の後、平成３１年度事業計画（案）は原案通り拍手多数で承認された。 

 
〔質疑〕（2-2-2 志村氏） 「青少年健全育成地区委員会」になぜ防犯交通部が参加しているのか？ 
〔答弁〕「青少年健全育成委員会」の大きな事業が児童の通学路見守りであるので参加している。 
〔質疑〕（3-1-5 渡辺氏） 災害対策の為、想定災害とは何を想定しているのか？それに伴い、班会

を多く定期的に行うとあるが、指標をはっきりして欲しい。回数ではないと考えるが？ 
〔答弁〕班の中で議題を決めて頂きたい。1つの議題案として「災害時の行動マニュアル」を記して

いるが、その様な事を議題にして班の中で相談して欲しい。 
〔質疑〕（3-1-5 渡辺氏） 昨年の敬老会参加率は15%との事であったが、出たいという会にしな

くては参加者を増やせないと考えている。との意見の後、100歳の方は居るのか、お祝い
をしたほうが良い？ 

〔答弁〕100歳以上の方は居ます。お祝いは慶弔規定に従って行っている。 
〔質疑〕（3-1-5 渡辺氏） 最近成瀬が丘自治会内で花壇を荒らす事案がある(1度や2度ではない)。

提案だが防犯カメラを設置するよう検討して頂きたい。又、花壇を荒らす事案に関して、ど
のような対策をすれば良いのかしっかり論議して頂きたい。 

〔答弁〕災害時の打ち合わせに併せ、班の中で議論して頂きたい。 

〔質疑〕（1-1-6 林氏） 以前に自治会主催の公園清掃に参加した際、ボランティアだからそんなに
一生懸命やらなくていいと言われたが、自治会としてその様な方針なのか？ 

〔答弁〕自治会としてはその様な事は言っていない。ボランティアだから強制ではないが、個々人の
できる範囲で協力頂きたい。 

 
第５号議案  
平成３１年度予算案 



- 4 - 

馬場会計から配布資料 P.1８に示された「平成３１年度自治会予算（案）」及び配布資料
P.１９に示された「ふれあい会館平成３１年度予算（案）」がそれぞれ説明された。  
 
以下３件の質疑応答の後、平成３１年度予算（案）は原案通りに拍手多数で承認された。 

 
〔質疑〕（2-1-5 中村氏） 自治会の加入率は何％か？ 
〔答弁〕全世帯数２,２５０に対し１,０００世帯が加入。会員数としては９００弱（２世帯で１会員

が１００程ある）。駅周辺のためアパートが多く未加入は一人世帯が多く約１,２００余りと
なっている。加入率は４２％位である。 

〔質疑〕（3-3-2A 山根氏） ふれあい会館の修繕内容に関して具体的内容を知りたい？ 
〔答弁〕詳細に関しては現在検討中で、床や壁の改修等、利用者の意見を聞きながら判断していく。 
〔質疑〕（3-1-7 諸澤氏） 印刷機の購入とあるが、リースやレンタルの検討はしたのか？ 
〔答弁〕今回期末値引きで、半額以下(８5 万)で購入出来る。リースにすると 35 万円程余分に費用

が発生する。低金利の時代にこれを抑えるため、ふれあい会館会計の積立金から 75万円を
流用し一括購入とした。75万円は今後毎年15万円ずつ５年間返済して行く。 

 
 
第６号議案 
自治会館の二次改修について 
 
 岡庭会長から配布資料 P.20 により、自治会館の二次改修について提案が説明された。 
 
質問・意見等はなく、自治会館の二次改修は原案通りに拍手多数で承認された。 

 

審議終了・議長解任 
 
 以上、予定された議案審議を終了し、定期総会として選出された議長・書記は任務完了に
つき解任された。また本総会の議事の経過概要及びその結果を明確にするため、議長並びに
議事録署名人により署名押印が行われた。 
 
 

議    長             印 
 

議事録署名人             印 
 

議事録署名人             印 
 

平成３１年度役員紹介 
 
事務局片田さんから新年度役員が改めて紹介された。 

 

会長の挨拶 
 
新役員を代表して、岡庭会長から以下のような挨拶があった。 

・本日承認を得た各専門部・委員会の事業を通じて、人と人をつなぐ活動を進めて行く。 
特に防災については、会員の皆さんにより具体的な情報を発信できるようにしたい。 

・今年度は、自治会館の二次改修に向けて、町田市への補助金申請と工事内容の詳細検討を
行ない、次年度の実施工に備えるよう改修委員会で進めて行きたい。 

・自治会活動はボランティアであり、楽しくやらなければ意味がない。役員・班長の新しい   
チーム、令和元年度「チーム元年！」で一年間よろしくお願いします。 

 

閉 会 
 
笠原副会長から「第５２回成瀬が丘自治会定期総会」閉会の宣言があり、定期総会を終了

した。    
以上 

 


